
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

石 川 県 立 能 登 高 等 学 校 
927-0433 

石川県鳳珠郡能登町字宇出津マ字 106-7 

TEL:0768-62-0544     FAX:0768-62-2935 

 

平成 29 年度 

第 7５号 

女子ソフトテニス部   21H 宮村 優花 
  
高校に入ってから初めての個人戦優

勝でした。先輩達が引退して、少人数で
の練習が続き不安が大きくなっていた
分、とても嬉しく感じました。 
 これからもまた試合があります。常に
挑戦者という気持ちを忘れず、選抜大会
では、団体戦・個人戦共に優勝を目指し
て一生懸命に取り組んでいきたいと思
います。 
 応援ありがとうございました。 

11H 牧 和音 
  
 今回の大会は、私にとって初めての
新人戦ということもあり、とても緊張
しました。緊張のため思うようにプレ
ーできないこともありました。しかし
そんな時は、ペアの先輩がかけてくだ
さった言葉や応援の方々の声援が支
えとなりました。結果、優勝できて本
当に嬉しかったです。 
 今回の大会での成果と新しい課題
を踏まえて練習し、今度は団体も個人
も優勝できるように頑張りたいです。 

アーチェリー部      21H 濱中 佑 
  
僕はこれまでの試合で良い結果を残

すことが出来ていませんでしたが、今回
の新人戦で優勝を勝ち取ることが出来
ました。 
これまでの試合では、多くの敗北を味

わい、悔しい思いをしてきました。それ
でも諦めることなく、努力をしてきた結
果が今回の試合に結びついたのだと思
います。 
これからは、新人戦で優勝を勝ち取っ

たことに誇りを持ち、驕らず、努力を怠
らずに、もっと上位の大会で勝利を勝ち
取ります。 

美術部         11H 白崎 未来 
  
今回は、前回の作品の反省を踏まえ、

細かい所が雑にならないよう丁寧に描
くことを心掛けました。そして今回の美
術展でとても嬉しかったことは、鑑賞し
に来られた方々が私の絵の前で足を止
めて観てくださったことです。正直なと
ころ、私にとっては、賞を頂けたことよ
りも嬉しく思えました。 
これらのことを励みにし、これから次

の総文祭に向けて、多くの方の心に留ま
るような作品を作っていきたいと思い
ます。 

陸上競技部                 12H 中町 真澄 
  
今回初めて上位大会である北信越大会で３位という成績を

取ることができました。結果自体もとても嬉しく、記録も３ｍ
近く伸ばすことが出来ました。このような良い結果を残すこと
ができたのも、失敗を恐れるのではなく、自分の成功した姿を
イメージしているからだと思います。練習をする時も、「練習が
めんどくさい」とか「こんな事をして何になるのか？」と思っ
て活動するのではなく、常に前向きにはりきって練習に取り組
んでいます。 

アーチェリー部   男子団体 優勝 
          男子個人 優勝  濱中 佑 
               第３位 角谷 友梧 
          女子団体 優勝 
          女子個人 準優勝 吉田 ちはる 
女子ソフトテニス部 団体 第３位 
          個人 優勝  宮村・牧 組 
 
男子ソフトテニス部 団体 準優勝 
          個人 道下・曽山 組 第３位 
陸上競技部     男子円盤投げ 第４位 
          北信越高等学校新人陸上競技大会 
          男子円盤投げ 第３位 中町 真澄 
ウェイトリフティング部 １０５ｋｇ超級 第２位 平瀬 輝幸 
商業コース     情報処理競技 団体の部 第３位 

個人の部 佳良賞 上野 烈豪 
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＜１２月行事予定＞ 

 １日（金）～５日（火）２学期末考査 

 ５日（火）非行防止教室【１年生】 

 ７日（木）３年進学演習開始 

 ９日（土）土曜スクール 

１４日（木）政治的教養を育む教育②【１年生】 

２２日（金）大掃除（ワックス）・終業式 

      授業評価 

２３日（土）～１月８日（火）冬季休業 

２５日（月）～２７日（水）保護者懇談会 

      １，２年冬季補習・成績不振者補充 

 

先日、各家庭に配布された「県議
会だより」の題字は 21H 今井海空
さんの作品でした！ 

２１H 合唱披露 
１０月２０日（金）に能都中学校の合唱コンクールで２１Hが合唱

「Best Friend」を披露してきました。考査期間ということもあり、少な
い練習時間の中で、弱点でもあった男声パートの声量不足解消を目指し、
毎日一所懸命に練習をしました。そのおかげで、当日は満足のいく合唱を
披露することができました。 
 

家庭部取り組み報告 
「のとも～る」商品お披露目会 

 菜夢来さんとのコラボ商品開発 
           11H 大古 聖奈 
    私が商品開発を通して学んだこと 
   は、１つ１つ丁寧に行うことが大切 
   ということです。試食後のアンケー 
   トを見て、驚きました。とても多く 
   の項目があり、商品を開発するため 
   には、細かいところまで気をつけな 
   ければならない、と気づかされまし
た。また、キャラクター作成では、表情を
工夫しました。「完熟能登町ブルーベリー 
１００％ジャムのパンケーキ」で使用した
ブルーベリーの甘酸っぱさを表情で表し、
目に良いという効果も伝えようと考えまし
た。それぞれの食材の特徴を表情に表せた
ところが私のお気に入りです。 
最後に「のとも～る」の売り上げを「能

登高校を応援する会」に助成してくださり
ありがとうございます。 

おもてなし講座 
百楽荘支配人 蔵 雅博 氏 他 

 まず、本校卒業生の南さんが「おもてなし
の心」について、分かりやすく説明してくだ
さいました。また、そのために一番大切なこ
ととして、気持ちの良い挨拶であることを実
践を通して指導していただきました。普段と
は違う挨拶の仕方でしたが、生徒達は一所懸
命に挨拶の練習をしていました。 
 支配人の蔵さんからも、それ以外に百楽荘
さんが心掛けていることについてお話してい
ただきました。 
 これから社会に出ていく上で、重要なこと
を生徒１人１人が真剣に考える機会となりま
した。 

           21H 干場 麻衣 
 初めてこのような取り組みをさせていた
だき、商品を作り、販売するまでには多く
の時間や多くの人の支えが必要だと分かり
ました。幅広い年代の方々にアンケートを
お願いし、その結果をもとに試行錯誤を繰
り返しました。 
 私達は主にキャラクターのデザインを考
えました。味をどのように絵として表現す
れば良いかがとても難しかったです。特
に、「なんば味噌」のなんば兄やんのデザ
インでは、唐辛子のトゲトゲとした辛さと
後からくるほっこりとした美味しさを可愛
らしさを加えることで表現しました。 
 商品を開発、販売するだけでなく、これ
からも店頭で販売し続けていただくために
は、商品を知ってもらう努力が必要になっ
てくると思います。 
 このような貴重な体験ができて嬉しく思
います。 

ココロのスキルUP 
～これからの不安とただずむ練習～ 

専門行動療法士 臨床心理士  
別司 ちさと 氏 

 不安のメカニズムや不安がつづく仕
組みについて説明を受けました。しか
し、不安と共にあることはデメリット
だけではなく、メリットもあること、
またどのように解消していけばよいか
「不安の筋トレ」方法についてもワー
クを通して、学びました。 
 生徒の皆さんには、不安や苦手とい
うものがどのようなものかを理解し、
上手に付き合っていく方法を身につけ
ていってもらいたいです。 

学校説明会 
 奥能登地区の中学３年生対象に、
能登高校の魅力について説明しまし
た。出身生徒も一緒に行き、高校生
活で自分が頑張っていることや、中
学３年生の今取り組んで欲しいこと
を後輩達に伝えました。中学生の皆
さんも真剣に耳を傾けていました。 


